
 

 

REQUERIMENTO  /2023. 

 

GABINETE DA VEREADORA LÉA SILVA  
 

SR. PRESIDENTE, 

SRS.VEREADORES, 

SRAS.VEREADORAS:  

 

A vereadora Josefa Léa da Silva, que a presente subscreve, com assen-

to nesta Egrégia Casa de Leis, vêm através deste, após ouvido o Plená-

rio, requerer que seja realizada uma Audiência Pública, com data a 

ser marcada, preferencialmente na primeira quinzena de novembro, 

para discussão sobre o Projeto de Lei nº48/2023.  Esta foi uma soli-

citação do Sindicato dos Funcionários Municipais de Cajazeiras (SIN-

FUMC). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O objetivo da audiência é discutir e conhecer o Projeto de Lei 

supracitado, com a participação do Sindicato, dos representantes do 

Poder Executivo, dos representantes do IPAM, dos servidores munici-

pais, da Assessoria jurídica, da Secretaria de Administração, bem co-

mo todos os que tiverem interesse na temática. Diante do exposto, so-

licito aos nobres pares aprovação do requerido. 
 

PLENÁRIO EDMILSOM FEITOSA CAVALCANTE, 24 DE OUTUBRO DE 2023. 

 

 

Josefa Léa da Silva Santos 

                                        Vereadora – CIDADANIA 


